

Vos questions / nos réponses

un ami dependant

Par [admin](#) Postée le 25/03/2014 02:09

Bonjour,

J'ai un problème, mon ami donatien est complètement dépendant aux jeux d'argent.

Son dernier jouet, les paris sur la NBA...

il a commence par déposer 500\$ sur un site.

Il avait prévu d'arrêter de jouer s'il perdait ses 500\$, apres les avoir perdu en 2 temps 3 mouvements,il s"autorise maintenant 5000\$ de pertes. il est passe a 500\$ de mise par match,voire plus quand il perd et qu'il doit se "refaire".

S'il perd ces 5000 il aura quasiment perdu tout ce dont il possède.

Ce n'est qu'une question d'heure pour qu'il les perde. Il a par exemple mise 2000 sur un match ce matin...

Je ne sais pas quoi faire pour l'arrêter dans sa folie.

Il est conscient qu'il est dépendant mais il est persuade qu'il a un don, qui'il va gagner beaucoup d'argent et qu'il n'aura plus a travailler.

Il ne sort plus, ne vois plus ses amis.

Il a par exemple annule sa présence a un barbecue au dernier moment car son pari n'était pas passe...

j'ai besoin de votre aide,

J'ai peur qu'il en vienne aux mains si j'insiste sur le fait qu'il doit arrêter de jouer ou si je met en doute son "don" pour les paris

Il ne dort plus les nuits mais les journées pour être a "l'heure NBA"

Il a vu personne depuis quasiment 1 semaine.

Jouer est devenue son unique préoccupation.

AIDEZ MOI SVP

Mise en ligne le 26/03/2014

Bonjour,

Il n'existe aucune parole qui, assurément et pour tout le monde, provoquerait une prise de conscience, une envie de changement, un "déclic". Votre ami Donatien a vraisemblablement besoin d'aide mais lui seul peut

décider de franchir la porte d'une consultation traitant des addictions au jeu. De votre place vous pouvez l'informer des possibilités de prise en charge, l'encourager à faire cette démarche, le mettre en alerte sur ses pertes d'argent conséquentes...

Une addiction, quelle qu'elle soit, se met rarement en place sans raison, peut-être êtes vous au courant par ailleurs d'autres difficultés de votre ami, de raisons qui auraient pu le conduire à se mettre à jouer ainsi, peut-être alors pouvez vous tenter de lui en parler. Si d'autres que vous dans son entourage font les mêmes constats et ont les mêmes inquiétudes, il pourrait être intéressant que ces personnes également lui en disent quelque chose. La multiplication des interlocuteurs peut parfois et pour certains favoriser la prise de conscience.

Si votre ami le souhaitait, il pourrait bien évidemment se tourner vers notre service, ne serait-ce que pour faire un point sur ses habitudes de jeu, en discuter avec des tiers neutres. N'hésitez pas à lui transmettre nos coordonnées.

Cordialement.
